

---

# Pemex será palanca de desarrollo nacional a partir de 2022, afirma presidente López Obrador en Salamanca

Concluye primera etapa de recorridos por las seis refinerías del país; todas serán rehabilitadas



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, durante su visita a la refinería de Salamanca.

Autor  
Presidencia de la República

Fecha de publicación  
26 de mayo de 2019

Categoría  
Comunicado

- Se invertirán 2 mil mdp iniciales en reconfiguración de refinería de Salamanca
- A finales de mes concluye firma de contratos para los 22 campos de producción
- Mandatario anuncia próxima firma de decreto para quitar carga fiscal a Pemex

Salamanca, Guanajuato, 26 de mayo de 2019.- Los tres primeros años de la administración, el gobierno federal enfocará sus esfuerzos en respaldar a Petróleos Mexicanos (Pemex) mediante la rehabilitación de refinerías, la construcción de una nueva, la inversión sin precedentes y la disminución de su carga fiscal,

de tal forma que recupere su poder de producción y refinación con el apoyo invaluable de las y los trabajadores. A partir de 2022, la empresa de todos los mexicanos será palanca del desarrollo nacional.

Así lo anunció el presidente Andrés Manuel López Obrador al término del recorrido por la refinería 'Ingeniero Antonio Manuel Amor Ríos', con lo que concluyó la primera etapa de supervisiones por las seis plantas del país. Todas serán rehabilitadas y, con la construcción de una nueva en Dos Bocas, Tabasco, se completan las acciones en materia de infraestructura incluidas en el plan de rescate de la industria petrolera nacional.

Acompañado por la planta laboral de la refinería, el mandatario encabezó el acto público Plan Nacional de Refinación para exponer la estrategia:

"Este año Pemex va a tener un presupuesto adicional de cerca de 100 mil millones de pesos con relación a lo que se invirtió el año pasado."

Detalló que la producción de petróleo a nivel nacional experimentaba una drástica caída que llegó a un millón 650 mil barriles a finales de 2018 y principios de 2019, pese a las metas que planteó la Reforma Energética.

Por ello, en esta fase del plan la inversión también se concentra en acciones de exploración y perforación de pozos:

"Como nos está yendo bien en exploración y producción, a estas alturas se tienen firmados los contratos para exploración, para la perforación. ¿Qué porcentaje llevamos? 22 campos. ¿Cuántos? A finales de este mes se firman todos los contratos."

Recordó que el combate al robo de combustible se ha reducido en 95 por ciento, lo que se traducirá en un ahorro de 50 mil millones de pesos para este año. Además, se ha optado por reorientar las contrataciones:

"Vamos a que los trabajos se lleven a cabo en mayor medida por administración, ya fue mucho el contratismo y también demostraron que no son tan eficaces. Vamos a dar preferencia a las obras por administración, con trabajadores en activo, de planta y transitorios."

Finalmente, anunció que en breve se dará paso a otra importante acción:

“Estoy por firmar un decreto en el que vamos a quitarle Pemex la carga fiscal, le vamos a reducir sus impuestos, porque Hacienda, con todo respeto, se dedicaba a exprimir a Pemex.”

De esta forma, el plan apunta a consolidar a Pemex hasta lograr su recuperación total en la primera fase de la administración:

“Cuando tengamos ya una empresa fortalecida, que ese es el propósito, lograrlo en tres años, ya Pemex va a tener ingresos suficientes para ayudarnos, para financiar el desarrollo en la segunda mitad del gobierno. Esa es la estrategia.

“Hasta 2021 nosotros apoyando, respaldando, fortaleciendo a Pemex. Una vez que se consolide Pemex, ya en 22, 23 y 24, Pemex empieza a apoyar y se convierte en palanca del desarrollo nacional. Ese es el propósito que tenemos.”

El presidente López Obrador estuvo acompañado por el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo; la secretaria de Energía, Rocío Nahle García; el director general de Pemex, Octavio Romero Oropeza; la subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Victoria Rodríguez Ceja; y la presidenta municipal de Salamanca, María Beatriz Hernández Cruz.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

 Share 0